



Newsletter | Kontakt



Das Onlineportal Ihres  
**WOCHENSPIEGEL**



HOME ANZEIGEN NACHRICHTEN BILDERGALERIEN COMMUNITY VEREINE AKTIONEN SERVICE

Nachrichten > Gemeinden > „Ein guter Tag für ...



Bild 1 von 1

**„Ein guter Tag für Besseringen!“**  
25.08.09

**Ministerpräsident Peter Müller überreichte den Planfeststellungsbeschluss zur Ortsumgehung**

Heute ist ein guter Tag für Besseringen!“ Das sagte Ministerpräsident Peter Müller bei der Übergabe des Planfeststellungsbeschlusses zur Besseringer Ortsumgehung an den Landesbetrieb für Straßenbau. Es habe Jahrzehnte der Diskussion und der Planung bedurft. Viele Bürger hätten an die Realisierung nicht mehr geglaubt.

„Die Realisierung der Ortsumgehung“, so Müller weiter, „wird die Lebensqualität nachhaltig steigern“. Die B 51 sei im nördlichen Teil zwischen Landesgrenze und Merzig ein Zubringer zum Autobahnnetz. Die 3,6 Kilometer lange Baumaßnahme (Investitionen von insgesamt 27,5 Millionen Euro) sei ohne Alternative. Die Belastung der Ortsdurchfahrt liege bei rund 17100 Fahrzeugen pro Tag. Bis zum Baubeginn werden noch einige Versorgungsleitungen umgelegt. Die Gesamtbauzeit der Ortsumgehung soll bei knapp drei Jahren liegen.

Landrätin Daniela Schlegel-Friedrich freute sich über den Erfolg, der vor allem mit der Bürgerinitiative heim gehe: „Die Besseringer haben gekämpft!“ Deshalb sei es der Tag allen Danke zu sagen – den Bürgern und den Kommunalpolitikern, die sich für die Sache eingesetzt hatten.

Detlef Welsch von der Bürgerinitiative erklärte, dass die zentrale Forderung der BI „Pro Ortsumgehung“ (die Planfeststellung vor der Landtagswahl, d. Red.) erfüllt sei: „Wir meinen, das ist ein Grund zum Feiern!“ Damit trage die konstruktive, zielorientierte und sachliche Arbeit der letzten Monate erste Früchte, betonte Welsch. Jetzt sei ein wichtiger Meilenstein für den Bau der Ortsumgehung erreicht. ti

**Weitere Beiträge:**

- Saarländer entdecken das Internet 26.08.09
- Umbau der Berliner Promenade 26.08.09
- Bildungsfahrt nach Niederlande 26.08.09

Artikel versenden Kommentar schreiben drucken

Dieser Artikel wurde noch nicht kommentiert.

**Gewinnspiel der Woche**  
**Kraft und Energie tanken**



Beim Online-Gewinnspiel „Gewinn der Woche“ verlost der WOCHENSPIEGEL dieses Mal einen Wellness-Gutschein im Wert von 800 Euro für Sie und Ihn von Casa Balance, Ludwigsstraße 33, 66386 St. Ingbert.

**Jetzt teilnehmen!**

